

第34回 滝沢市民体育祭総合優勝

長根自治会2回目の総合優勝を飾る

長根自治会会報

発行責任者 鎌田マキ



長根自治会A・Bチームの皆さん



第34回滝沢市民体育祭後期競技(卓球)が令和3年12月12日(日)総合運動公園体育館において行われ長根自治会から出場したAチームが優勝、Bチームが4位に入賞しました。この優勝により前期と中期のソフトバレー、駅伝、スローピッチがコロナ禍の中で中止になっていましたので、長根自治会は平成29年の初優勝以来2回目の総合優勝を果たしました。滝沢市民体育祭の表彰式は12月23日滝沢市役所で行われ、主浜市長から長根自治会に優勝旗、表彰状が渡されました。(下の写真)

滝沢市民体育祭表彰式 令和3年12月23日(水)於:滝沢市役所2階会議室



滝沢市民体育祭後期競技(卓球の部) で長根自治会Aは優勝・Bは4位



長根自治会Aチームは滝沢ニュータウンAチームとの決勝戦を制し優勝



決勝戦で勝利を決めた長根Aの皆さん

令和3年12月12日(日)滝沢市民体育祭(卓球)が開催され、長根自治会から出場したAチーム、Bチームとも予選は全勝し1位で通過。準決勝は長根自治会チーム同士の対戦となりましたがAチームが勝利。Aチームは決勝戦に進み滝沢ニュータウンAチームと対戦、厳しい接戦になりましたが勝利し優勝を飾りました。この優勝により自治会対抗卓球大会から通算で13回目の優勝、市民体育祭での優勝は令和元年(令和2年度は中止)に続き2連覇となりました。3位決定戦に進んだBチームは菓子自治会チームと対戦し善戦したものの破れ4位になりました。

【新年】新年おめでとうございます。今年こそは良い年でありますように願わずにはられません。そして、行事等出来て皆さんと交流が出来ればと思っております。昨年11月オミクロン株が発生し、デルタ株同様感染が心配されますが、感染予防対策には十分注意していく必要があると思います。【長根自治会 会長 鎌田マキ】

女性部主催 **新春を飾る** 生花教室

令和3年12月28日(火) 於：葉の木沢山活動センター



お手本の生花を飾る山崎先生



お一人お一人の質問に答え手解き



令和3年12月28日(火) 新春を飾る女性部主催の生花教室が開催されました。この教室は昨年コロナ禍で中止。2年ぶりの開催です。20名に近い皆さんが、山崎先生の指導の下、新春を飾る生花教室に参加しました。

いきいきサロン長根 **カラオケ祭り** 長根自治会が長根公民館にエアコン、カラオケ、テーブルを整備



令和3年12月14日(火) いきいきサロン長根に於いてカラオケまつりが開催されました。長根自治会ではかねてから懸案になっていた長根公民館にエアコンを設置、カラオケ機材も更新しました。この日は2年ぶりのいきいきサロン長根のカラオケまつりを楽しみました。

いきいきサロン長根 **2年ぶりのクリスマス会**



令和3年12月25日(土) いきいきサロン長根は2年ぶりのクリスマス会を開催しました。「きよしこの夜」等のクリスマスソングの全員合唱(右上の写真)の後、ヤクルトで乾杯(中央の写真)、ビンゴゲーム(左上の写真はビンゴ1号で万歳)でクリスマス会を楽しみました。

【編集後記】長根自治会の市民体育祭での優勝は快挙。コロナ禍で大きな行事が中止になる中で市民体、いきいきサロン長根の活動再開と明るい話題が続きました。大きな自治会行事が中止になる中で、自治会費の有効な使い道として長年の課題であった長根公民館へエアコンを設置、カラオケ機材を更新、椅子テーブル等も高齢者向きに整備され利用者から喜んでいただきました。コロナ禍の副産物です。【事務局長 谷地】